

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS »

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 17 de febrero de 2015.

DETIENE POLICÍA MUNICIPAL DE ECATEPEC A DOS PROBABLES ASALTANTES

*Recuperan 6 mil pesos y aseguran un arma calibre 22 durante la movilización

Con el despliegue de un dispositivo implementado por la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec, policías municipales lograron la detención de dos probables asaltantes cuando éstos pretendían despojar de su vehículo a un hombre que minutos antes había salido de una sucursal bancaria.

Leonel Terán Ramírez, jefe de la corporación, informó que los hechos ocurrieron cuando los agentes realizaban sus labores de patrullaje y vigilancia por calles de la colonia Valle de Aragón Tercera Sección, cuando fueron alertados por la víctima, quien refirió que al abordar su automóvil fue seguido por dos sujetos en un taxi Platina con rotulación del municipio de Nezahualcóyotl.

Tras una persecución, los uniformados lograron asegurar a los probables responsables, quienes iban a bordo del vehículo referido, placas 9625-JNE, del Estado de México; ellos fueron identificados como Cristian Romero Oliva y Alberto Molina Maldonado, ambos de 26 años, en posesión de un arma calibre 22.

Los dos detenidos fueron puestos a disposición del Ministerio Público del Centro de Justicia de San Agustín, de la Procuraduría mexiquense, por el probable delito de robo a cuentahabiente donde se iniciaron las investigaciones correspondientes.

Terán Ramírez destacó que estos resultados son producto de movilizaciones estratégicas en las colonias con mayor incidencia delictiva como Altavilla, Rústica Xalostoc, Valle de Aragón, Ciudad Cuauhtémoc, Ciudad Azteca y los Polígonos entre otras.

En la última semana, la Policía Municipal ha llevado a cabo 7 detenciones por delitos de alto impacto, 23 por delitos de bajo impacto y presentaron a 420 personas ante un juez conciliador por faltas administrativas.

Para solicitar el apoyo de la Dirección de Seguridad municipal, llamar a los teléfonos 5116-7428 al 32, al 066 para emergencias y al 089 para denuncias anónimas.

